

Auf der Aare gesiegt

Pontoniere und Turnverein gefeiert nach ihren Wettkämpfen

Das Dorf feierte die Ottenbacher Pontoniere bei der Rückkehr vom 41. Eidgenössischen Pontonier-Wettfahren in Aarburg. Zugleich kehrte der Turnverein vom Glarner Bündner Kantonaltturnfest 2022 zurück.

Gemäss einem uralten und sehr sympathischen Brauch werden auch in der Gemeinde Ottenbach die Vereine nach einer Teilnahme an einem eidgenössischen Wettbewerb von den übrigen Vereinen und dem Gemeinderat auf dem Dorfplatz herzlich empfangen. Der Musikverein Ottenbach, zusammen mit den Musikern aus Mettmenstetten, spielten zum Empfang und die Vereins-

fahnen der übrigen Dorfvereine wurden feierlich geschwenkt.

Ausgezeichnete Resultate

Gemeindepräsidentin Gabi Noser Fanger gratulierte den gut gelaunten Wasserfahrern zu den ausgezeichneten Resultaten, welche Präsident Martin Guthausen, sowie der Vizepräsident und Fahrchef Ueli Wittenwiller, mit berechtigtem Stolz bekannt geben durften.

Erwähnt werden darf aber durchaus, dass die Ottenbacher Pontoniere ausgezeichnete Resultate vermelden dürfen. Ganz besonders in den Kategorien der Frauen fiel der Name «Leutert» geradezu inflationär. Zusammenfassend darf festgehalten werden, dass der

Pontonier-Fahrverein Ottenbach (PFVO) in Aarburg in mehreren Kategorien in den ersten Rängen aufgeführt wird.

Gleichzeitig mit den Pontonieren kehrte auch der Turnverein Ottenbach vom Glarner Bündner Kantonaltturnfest 2022 aus Näfels nach Ottenbach zurück. Die Oberturnerin Sabine Frei durfte mit dem erreichten 13. Rang von insgesamt 31 Turnvereinen von einer erfolgreichen Teilnahme berichten. Pontoniere, TurnerInnen und die Bevölkerung wurden anschliessend von der Gemeindepräsidentin im Namen der politischen Gemeinde zu einem fröhlichen Anstossen ins Restaurant Post eingeladen. *Martin Mullis*

Ranglisten: www.pontonier.ch, www.glabue2022.ch



Die stolzen Wasserfahrerinnen und Pontoniere aus Ottenbach. (Bild Martin Mullis)